

SUPERIOR HOTEL

BRANCHENNEWS

Rückkehr zu 19 Prozent scheint beschlossen



19 statt sieben Prozent könnte es ab dem 1. Januar 2024 wieder für die Gastronomie heißen / Foto: www.pixabay.com

19 statt sieben Prozent könnte es ab dem 1. Januar 2024 wieder für die Gastronomie heißen. Das berichteten verschiedene Medien. Final entschieden sei dies aber noch nicht. Die Entscheidung wird im Haushaltsausschuss des Bundestages zum Etat 2024 getroffen. Der endgültige Haushaltsbeschluss ist derzeit für den 1. Dezember vorgesehen.

Noch vor wenigen Tagen zeichnete sich nach verschiedenen Berichten eine Entscheidung für die sieben Prozent auf Speisen in der Gastronomie ab. Nun die Kehrtwende, wie zunächst .